



Rundbrief Juni 2023

Liebe Freunde und Paten!

Wir möchten uns kurz vor dem Sommer nochmals mit einem kleinen Update bei euch melden.

Asrate war jetzt im Frühjahr für 3 Wochen in Addis und hat die Kinder wieder gesehen und gemeinsam mit unseren Helfern in Addis auch einen Ausflug mit den Kindern gemacht, was wie immer eine große Freude für alle war.



Wir möchten euch kurz über die laufenden Aktivitäten berichten:

- 87 Kinder werden aktuell unterstützt (86 Kinder in Addis, 2 in Nazareth)
- Kleine Kinder, die Schwierigkeiten beim Lernen haben können in eine Nachhilfegruppe gehen (ein Mädchen, das weit weg wohnt bekommt eine eigene Nachhilfelehrerin)

- Besufikad und Nardos, 2 unserer ehemaligen Schüler, halten 2x pro Woche Englischkurse ab
- Speziell für Mädchen (da gibt es ein geringeres Freizeitangebot) gibt es Tanz und Gesangsunterricht, der sehr gut angenommen wird. Zuletzt hat es auch eine Aufführung für die Eltern gegeben, was die Mädchen sehr stolz gemacht hat.
- Für die Burschen gibt es ein Fußballtraining. Durch Spenden konnten wir auch richtige Fußballschuhe und Trainingsgewand besorgen.
- Ein kleiner Bub mit schwerwiegenden psychischen Problemen hat für ein halbes Jahr eine Psychotherapie bezahlt bekommen und fühlt sich jetzt wieder viel besser. Die suizidalen Gedanken sind verschwunden.
- 10 Kinder bekommen weiter 2x /Woche eine gesunde, warme Mahlzeit.
- Eine Gruppe von 32 Kindern konnte gemeinsam einen Ausflug machen. Es ging diesmal in den Friendship Park, eine großer Spielplatz, wo aber Eintritt zu bezahlen ist. Alle Kinder waren zum ersten Mal dort. Im Anschluss hat es Burger und ein Getränk gegeben was ein besonderes Event für unsere Kinder war.
- Zur Zeit bekommen 4 Studenten ein Stipendium. Ein Student beendet diesen Sommer sein Pharmaziestudium, eine Studentin beendet ein Businesscollege, eine andere ein Buchhaltungcollege und die vierte ist am Beginn ihres Pharmaziestudiums.

Mit Ausnahme eines Mädchens, die wegen Tuberkulose ihr Studium unterbrechen musste, sind alle Kinder gesund. (die Behandlung ist kostenlos und das Mädchen hat zum Glück keine Symptome)

Unverändert haben wir unser Team vor Ort, Yoseph, der die organisatorischen Dinge in Addis übernimmt, Yilma, der die Finanzen überprüft, Besufikad und Nardos, die Englisch unterrichten, Ture, die die Kinder mit gesundem Essen versorgt, Baharu unser Fußballtrainer, Sable unsere Nachhilfelehrerin und Hana die Tanzunterricht gibt.

Aus der Umgebung der Kinder können wir weiters berichten, dass die Inflation derzeit fast 30 % beträgt, worunter alle natürlich sehr leiden. Wir haben dementsprechend die Entschädigung für unsere Helfer in Äthiopien angehoben. Bezüglich des Schulgeldes bleiben wir vorerst bei 200 E /Kind und Jahr und sind für jegliche weitere Unterstützung sehr dankbar. Alle oben angeführten Aktivitäten finanzieren wir über zusätzliche Spenden. Die 200 E /Kind sind ausschließlich für die Schulsachen der Kinder gedacht.

Addis ist eine sich rasch verändernde Stadt und wie ich euch im letzten langen Brief berichtet habe wird sehr viel gebaut und viele Hütten werden abgerissen. Da die Hütten nicht den Bewohnern gehören (wie in sehr vielen armen Ländern sind die Behausungen „illegal“ erbaut und es ist auch unklar, wer eigentlich der Eigentümer des Landes ist – zumindest so lange, bis ein Investor das Land erwirbt um es gewinnbringend zu vermarkten) , stehen die Familien nach dem Abriss ohne Dach über dem Kopf da.

Im Moment sind unsere Kinder davon noch nicht betroffen, es ist allerdings sehr wahrscheinlich, dass es in der nahen Zukunft jedem unserer Kinder passieren kann.

Aber wir können nur immer einen Schritt nach dem anderen nehmen und bleiben optimistisch, dass sich mit der Zeit Lösungen auftun werden.

Alle Kinder lassen euch auch diesmal ganz herzlich grüßen und bedanken sich herzlich!

Ca die Hälfte von euch hat dankenswerterweise bereits den Betrag für die Patenkinder überwiesen, die anderen würden wir gerne erinnern, da nach dem Sommer neuerlich das Schulgeld für die 2. Jahreshälfte ausbezahlt wird. Wir und die Kinder brauchen euch!

Konto HaHu-Ethiopia
BIC: GIBAATWWXXX
IBAN: AT9820 1112 9332 3522 00

Es bleibt mir nun nur mehr euch einen wunderschönen Sommer zu wünschen und auch im Namen von Hahu DANKE zu sagen!

Ganz herzliche Grüße

Elisabeth, Asrate und Michael

Die Kinder hatten beim Ausflug wirklich großen Spaß!!! - danke ganz besonders an all unsere Spender, die Aktionen wie diese möglich machen



Bitte seid so lieb und lasst uns wissen, wenn sich eine mailadresse ändert und wenn möglich schickt mir nur eine kurze Bestätigung, dass ihr den Rundbrief erhalten habt

Elisabeth.berger1@drei.at



Besufikad mit den Kindern vor dem Ausflug